
　　　

当日は、通常の決算報告、予算案等のほか、懸案であった敬老祝賀会の参加負担金について、アンケートの

結果を踏まえて役員会で協議し、参加者一人千円とすることを総会に提案することにしました。 また、秋祭りの

神楽は、今後も実施しますが、いただいたご意見を踏まえ、今後改善を検討していくこととします。

また、会員の高齢化が進んでいることに加え、退職後の再雇用等雇用環境の変化もあって、自治会運営、各

種行事の準備運営体制の確保などについて、多くの課題を抱えています。

総会では、これらの諸課題に取り組むことを基本方針として説明する予定です。

はすが丘ニュース
第336号

平成31年4月1日

はすが丘自治会

区長、組長さんへのお願い
新旧 両方の区長、組長さんの出席をお願いし

ます。当日は、事前にお配りする総会議案をご

持参ください。

なお、欠席される場合は委任状を4月18日ま

でに旧年度の区長さんまでお届けください。

自治会運営についてのアンケートの結果

年末年始にかけてアンケートにご協力いただきました。

皆様のご協力により581世帯から回答をいただき、回収

率は56%となりました。

結果の一部をご紹介すると、敬老祝賀会の参加負担金

については、1,000円が31%、1,500円が26%、500円が20%、

参加負担金に反対が24%でした。

秋祭りの神楽については、「神楽は実施した方が良い」

は48%、「特に意見はない」は31%、「神楽はやめて、他の

ことを検討した方が良い」は21%でした。

将来の会費については、「現在の会費の範囲内で運営

すべきだ」は35%、「節約したうえで、若干の値上げはやむ

を得ない」は34%、「将来の自治会館建替・改修のためで

あれば、若干の負担増はやむを得ない」は25%でした。

将来の自治会館の建替えについては、必要な規模を慎

重に検討すべき等、多くの意見が寄せられました。

このアンケートの結果や、いただいた貴重なご意見は、

今後の自治会運営の参考にしたいと思います。ご協力あ

りがとうございました。

はすが丘ニュースの印刷費について

アンケートには、「はすが丘ニュースのカラー印

刷は経費のムダではないか」というご意見があり

ました。

自治会が発注するネット印刷の料金は、閑散期

繁忙期等で変動しますが、平成３０年度の通常料

金は次の通りでした。

両面カラー 光沢紙 3,780円 普通紙 7,668円

両面モノクロ 光沢紙 4,644円 普通紙 7,344円

はすが丘ニュースは、両面カラーの光沢紙で発

注し、昨年夏の330号から今年2月の335号までの

印刷費合計は22,508円でした。(1回あたり3,751

円) 一方、330号から広告を載せるよう取り組んで

おり、335号までの広告協力金の収入は27,000円

となっています。

したがって、今後も広告を載せることで経費を抑

えながら、両面カラーで印刷したいと考えています。

広告希望の方は事務局までご連絡ください。広

告協力金は5cm×18cm：2千円、5cm×9cm：千円

で募集しています。

2月28日(木)女性会の協力により、歌声喫茶を行い、39名

の方が参加されました。当日は、キーボード奏者の廣山一

美さんの演奏で坂本

九さんの「上を向いて

歩こう」「幸せなら手を

叩こう」などをみんな

で歌い、最後にお茶

とお菓子で歓談しま

した。

第6回ふれあいサロン(歌声喫茶)のご報告

有価資源回収についてのご報告
皆様のご協力により、平成30年度の有価資

源売却収入は、73万3,967円となりました。

売却単価の変動により前年を下回りましたが、

当年度の予算額70万円を上回ることができま

した。 売却収入は自治会一般会計の15％程

度を占める重要な財源です。

引き続き皆様のご協力をお願いいたします。

はすが丘子ども会活動報告
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休診日／木曜、日曜、祝日
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14：00～ 18：00

月 火 水 木 金 土

はすが丘子ども会活動報告

２０１９年３月、はすが丘子ども会から１４

名の６年生が小学校を卒業しました。６年間、

子ども会活動に参加してくれてありがとうござ

いました。子ども会活動が皆さんにとって良い

思い出となると嬉しいです。

２０１８年度の主な活動
カープ観戦

敬老祝賀会

一年生を迎える会

ハロウィンイベント

今年度も子ども会行事にご参加いただきありがとうございました。この一年間、皆様
にあたたかく見守っていただき、子どもたちと楽しい時間を過ごすことができました。私
たち役員にとってもとても貴重な経験となりました。ご協力くださった保護者の皆さま、
地域の皆さまに心より感謝申し上げます。
２０１９年度もわくわくするような行事を計画していきますので、たくさん参加してくださ
いね♪今後とも引き続き、ご支援とご協力をお願いいたします。


